



Genève, le 13 février 2024

Aux représentant-e-s de la presse
et des médias

La police municipale de la Ville de Genève sensibilise sur les démarches pour les propriétaires de chiens

Le jeudi 8 février 2024, huit agent-e-s de la police municipale de la Ville de Genève ont pris l'initiative de sensibiliser la population sur les démarches à suivre pour les propriétaires de chiens. Accompagné-e-s de leurs fidèles compagnons à quatre pattes, ils-elles se sont donné-e-s rendez-vous dans le centre-ville de Genève pour rencontrer les habitant-e-s et partager des informations cruciales.

L'action a été accueillie avec enthousiasme par les Genevois-e-s, qui ont chaleureusement reçu les agent-e-s de la police municipale. Surpris-e-s au premier regard par ces patrouilles avec différentes races de chiens, de nombreuses et nombreux citoyen-ne-s sont venu-e-s à leur rencontre interpellé-e-s par cette démarche originale. Ces échanges spontanés ont permis aux citoyen-ne-s de poser des questions et d'obtenir des conseils pratiques sur la détention responsable de chiens. Au-delà de la sensibilisation sur les démarches administratives telles que l'obtention de la marque de contrôle officielle, les agent-e-s ont saisi cette opportunité pour promouvoir des valeurs essentielles telles que la sécurité, le respect des règlements, et le bien-être des animaux dans notre ville. Les personnes rencontrées ont largement félicité la police municipale pour cette action de prévention et cette démarche de communication en associant leurs chiens personnels.

Selon Christine Camp, Commandante de la police municipale de la Ville de Genève, cette initiative « s'inscrit dans la mission confiée à notre corps de s'engager en faveur de la sécurité et le bien-être des Genevois-e-s, tout en affirmant notre proximité avec les préoccupations de ces dernier-ère-s. Nous sommes non seulement des agent-e-s faisant appliquer les réglementations en vigueur, mais aussi des propriétaires de chiens qui comprennent les défis et les joies de partager sa vie avec un animal de compagnie. »

Compte tenu de l'accueil positif de cette action par la population, la Police Municipale de la Ville de Genève entend réitérer l'expérience afin de continuer son engagement envers la sécurité et le bien-être de tous-tes les résident-e-s, humain-e-s et animaux, de la Ville de Genève.

Pour en savoir plus sur les démarches à suivre en tant que propriétaire de chien à Genève, nous vous invitons à visiter la page dédiée sur le site web de la Ville de Genève: www.geneve.ch/chiens.

Contacts presse :

M. Christophe Nardo

Chargé de communication

Service de la Police Municipale (SPM)

Tél. +41 22 418 61 54 / Mobile +41 76 693 73 17

Courriel : christophe.nardo@ville-ge.ch